



Cada 9 de marzo se conmemora el Día mundial del riñón, fecha en la que el Servicio de Nefrología del Hospital Luis Vernaza realizó una jornada educativa y de concienciación a la comunidad sobre la prevención de esta enfermedad que es la cuarta causa de mortalidad en el Ecuador.

La jornada "Salud renal para todos" se realizó en la consulta externa donde médicos y enfermeras abordaron temas sobre cómo llevar una adecuada alimentación, medidas de prevención, cuidados y tratamiento en caso de ser un paciente renal. Adicionalmente, los asistentes se realizaron gratuitamente pruebas de glucosa, toma de presión arterial y se les entregó implementos de bioseguridad como alcohol y mascarillas.

Durante dos horas de jornada, los asistentes pudieron conocer más sobre cómo prevenir la enfermedad y despejaron sus inquietudes.